

September 2023

Umgang mit privaten elektronischen Geräten

Die Lehrerschaft, der Schulvorstand und die Schulleitung sind der Meinung, dass Schulkinder während der Schule keine privaten elektronischen Geräte benötigen.

Unter elektronischen Geräten verstehen wir alle Geräte, die der Aufnahme und Wiedergabe von Bildern, Videos, Musik und der Übermittlung von Mitteilungen aller Art dienen (Smartphone, Tablet, Smartwatch, GPS-Tracker, Laptop, Musikplayer, Kamera usw.).

Der Unterricht soll ungestört verlaufen und die Pausen sollen von den Kindern dazu genutzt werden, sich zu bewegen und soziale Kontakte zu pflegen.

Deshalb gelten an unserer Schule folgende Regeln:

1. Mobiltelefone und sämtliche andere elektronische Geräte sind **auf dem gesamten Schulareal ausgeschaltet** (auch während der Pausen). Nach wie vor empfehlen wir, dass die Geräte zuhause bleiben sollen. Für dringende Gespräche steht im Lehrerzimmer ein kabelloses Telefon zur Verfügung.
2. Falls die Geräte trotzdem in die Schule mitkommen: Die Geräte sind unsichtbar versorgt und auf lautlos gestellt (Schultasche, ...). Smartwatches und ähnliche Geräte, welche die Kinder am Handgelenk tragen, sind auf lautlos gestellt. Sollte das Tragen dieser Geräte den Unterricht stören, behalten wir uns vor, diese auch einzuziehen und am Ende eines Schulhalbtages wieder auszugeben.
3. Kindergarten bis 2. Klasse: Das Kind gibt seine Kinder-GPS-Tracking-Uhr oder ein ähnliches Gerät (auf lautlos gestellt) der Lehrperson zu Beginn des Unterrichts ab und erhält es Ende des Unterrichtes wieder. Die Kinder-GPS-Tracking-Uhren und ähnliche Geräte werden in einer Kiste im Schulzimmer aufbewahrt.
4. Bei einem Verstoß gegen diese Regeln zieht die Lehrperson das Gerät für den laufenden Halbtage ein. Betroffene Schülerinnen und Schüler können das Gerät am Ende des Schulhalbtages bei der Lehrperson abholen.
5. Im Wiederholungsfall übergibt die Lehrperson das Gerät der Schulleitung. Es kann danach ausschliesslich von den Eltern bei der Schulleitung abgeholt werden.
6. Die Schule übernimmt keine Haftung für die Geräte.

Es ist uns ein grosses Anliegen, dass der Unterricht in den Klassen nicht gestört wird, die wichtigen Interaktionen unter Kindern nicht durch technische Geräte eingeschränkt werden und der Persönlichkeitsschutz unserer SchülerInnen, Lehrpersonen und Schulpersonal jederzeit gewährleistet werden kann.

Danke, dass Sie die Schule in diesen Bemühungen unterstützen!

KREISSCHULE BÜNZ
Schulvorstand, Schulleitung und Lehrpersonen